



Que nuestras administraciones públicas sean eficientes y ofrezcan mejores servicios



El miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, impartió una conferencia magistral en el Congreso Internacional del Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo. Luego, intercambió con el importante empresario italiano Ernesto Preatoni

Yuniel Labacena Romero, 24 de Noviembre de 2023

Sobre el proceso de transformación del Gobierno cubano que busca lograr una gestión más eficiente y eficaz de la administración pública, la descentralización de competencias, así como aumentar la credibilidad de las instituciones públicas, se reflexionó este jueves en el XXVIII Congreso Internacional del Centro Latinoamericano de Administración para el Desarrollo (CLAD).

La cita, que se desarrolla hasta este viernes en el Palacio de Convenciones en La Habana, con más de 580 participantes de 23 países y una cifra similar de modo virtual, contó con una conferencia magistral del miembro del Buró Político y primer ministro, Manuel Marrero Cruz, quien destacó cómo la Constitución de la República de 2019 perfecciona la actividad ejecutivo-administrativa.

En otro momento de su intervención, resaltó un conjunto de programas que impulsa el país para perfeccionar la administración pública y la gobernanza, entre ellos, el adelanto de la mujer, la Política para la atención a la dinámica demográfica, el Programa contra el racismo y la discriminación racial y la Política integral de niñez, adolescencias y juventudes.

El Primer Ministro también enfatizó en el rol determinante de las estrategias de desarrollo de los municipios, desde las cuales se promueve la inversión extranjera, los proyectos de desarrollo local, el

fomento de nuevos actores económicos, así como encadenamientos productivos entre empresas públicas y el sector privado.

Son proyecciones de trabajo, explicadas por el Jefe de Gobierno, el intercambio permanente con el pueblo, consolidar el desarrollo local para elevar la calidad de vida de la población, la atención priorizada a los programas de la Revolución, el fortalecimiento de la empresa estatal socialista, entre otras.



Foto: Estudios Revolucion

En declaraciones a la prensa, Gerardo Montenegro Morán, miembro del Comité Organizador del evento, subrayó que esta cita ha abordado temas relacionados con la modernización de los Estados ante los retos que tiene el mundo, la profesionalización como pilar de la administración pública, así como la comunicación y las redes sociales en la gestión pública.

Por su parte, Darío Castillo Lugo, ministro de Administración Pública de República Dominicana y actual presidente del CLAD, resaltó la necesidad de seguir estrechando las relaciones entre nuestros pueblos para que las administraciones públicas sean eficientes y ofrezcan mejores servicios a los ciudadanos que contribuyan a mejorar su calidad de vida, que es el objetivo de lo público.

Como expresó el Jefe de Gobierno, los documentos presentados constituirán una importante herramienta para perfeccionar la administración pública de nuestros países. «Buscar modelos alternativos, que aseguren la calidad de vida y la mayor felicidad posible a los ciudadanos, será siempre nuestra máxima aspiración».

Luego de concluir su conferencia magistral en el Congreso, Marrero Cruz intercambió con el importante empresario italiano Ernesto Preatoni, quien aseguró que «el bloqueo no puede ser una excusa para no relacionarnos con Cuba. Quiero apoyar el desarrollo económico del país y creo que existen muchas potencialidades de inversión en el sector del turismo, sobre todo, como destino cultural».



Foto: Estudios Revolucion

**Presidencia y Gobierno de la República de Cuba
2026 © Palacio de La Revolución**